



Pièces	6 Pièces
Superficie	220 m²
Référence	8203013
Prix	990 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

Plongez dans l'ambiance envoûtante de cette villa néo-provençale, situé à seulement 15 minutes de mandelieu. Avec ses 220m² habitables et son terrain de 2350m², agrémenté d'une piscine et d'un pool house, elle offre un cadre de vie idéal. À l'étage quatre chambres spacieuses, deux salles de bain vous accueillent chaleureusement. Au rez-de-chaussé vous Découvrez un vaste séjour lumineux, un bureau, une cuisine équipé, et une salle à manger, le tout donnant sur une terrasse ensoleillé exposé plein sud. Le parking peut accueillir jusqu'à 6 voitures, avec possibilité de garage. À proximité des ...

In a secure domain 15 minutes from mandelieu: villa of 220m² in neo-provençal style built on a plot of 2350m² with swimming pool and pool house. This consists on the ground floor of four bedrooms with two bathrooms and toilets, as well as an office. On the ground floor: a large living room, an equipped kitchen, a dining room and a beautiful south facing terrace. Parking provided for 6 cars and possible garage. Close to the shops of les adrêts de l'estérel and the motorway. Contactez romain berrebi au +33613361569

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

